

玉川小だより

令和7年度
豊橋市立玉川小学校
学校通信 第3号
5月23日発行



令和7年度運動会 楽しく元気に開催！



— 開会式 応援合戦披露 —

運動会の幕開けは、赤組と白組の応援合戦です。それぞれ工夫を凝らした口上があり、また最後には、赤白全校で、運動会の歌を合唱してオープニングを盛り上げました

5月18日（日）、玉川小学校運動会を行いました。雨の影響で1日延期し、開始時刻を30分遅らせての実施となりましたが、PTA役員をはじめ、校区の皆様のご理解とご尽力に感謝いたします。4月から準備と練習を重ねてきたダンスや学年種目で、元気な姿を見せてくれた子どもたちは、少しうかるんだトラックに足を取られ、転んでしまう子もいましたが、おうちの方に見てもらって満足げでした。また高学年の子たちは、委員会ごとに、事前の準備や当日の係の仕事に一生懸命取り組み、とても立派でした。



赤白対抗リレー【写真上】

選手たちは、休み時間も使ってバトンパスの練習をしてきました。学級の仲間の声援を背に全力で走りました。

5・6年徒競走「スピードの申し子たち」【写真左】
運動会の最後を締めくくるのは、高学年の徒競走です。ぬかるんだ第3コーナーに苦しみながらも白熱したレースが繰り広げられました。

魂まい上がれ！ソーラン&大玉送り — 中学年（3・4年生の部） —



3・4年競争遊戯 中学年は、キッズソーランを披露し、大玉ころがしで競い合いました。



1・2年競争遊戯【写真上】
「元気いっぱい玉入れダンス」

1・2年かけっこ【写真右】
「走れ！ちいさなヒーローたち！」



5・6年つな引き「ONE ROPE, ONE SOUL」
前日の雨で足元が少し悪いなか、力いっぱいつなぎ引きました。

